



Apoyo a la reindustrialización de España

Industria aprueba cinco nuevos proyectos por 73,37 M€ a través del Fondo de Apoyo a la Inversión Industrial Productiva

- La ejecución de los proyectos de las empresas Iberia, Maicerías Españolas, Faramax Trafo, Repetco Innovations e Iber Steel supondrá una inversión total de 186,84 millones de euros y la creación de 157 empleos.

20 de diciembre de 2022.- El Fondo de Apoyo a la Inversión Industrial Productiva (FAIIP), promovido por el Ministerio de Industria, Comercio y Turismo y gestionado por la empresa pública SEPIDES, ha aprobado la financiación a través de préstamos de otros cinco proyectos por un valor total de 73,37 millones de euros. La ejecución de estos cinco proyectos aprobados supondrá una inversión total de 186,84 millones de euros y la creación de 157 empleos.

La ministra de Industria, Comercio y Turismo, **Reyes Maroto**, ha recordado que “este fondo de apoyo a la inversión industrial productiva es una prueba más de la firme decisión del Gobierno contribuir a la reindustrialización de nuestro país, generando nuevas capacidades productivas y empleo de calidad. Además, los proyectos que se han aprobado son muy relevantes por tratarse de inversiones en territorios como Albacete, Cáceres o Valencia donde es necesario reforzar las capacidades industriales y con ello contribuimos a asentar población y combatimos el reto demográfico”.

Cinco proyectos aprobados

El primer proyecto corresponde a la empresa **Iberia**, con sede en Madrid, que recibirá un préstamo de 28,38 millones de euros para acometer las

Nota de prensa



inversiones necesarias para realizar tareas de mantenimiento y reparación de motores de última generación. Esta inversión generará 30 puestos de trabajo.

El segundo proyecto aprobado corresponde a la empresa valenciana **Maicerias Españolas**, dedicada a la fabricación de productos alimentarios con maíz y arroz. Se le concede un préstamo de 14,07 millones de euros para crear un nuevo complejo industrial en el Parc Sagunt I con el objetivo de ampliar sus capacidades productivas. En total se prevé la creación de 14 nuevos puestos de trabajo.

El tercer proyecto es el de **Faramax Trafo**, empresa cacereña que fabrica transformadores de potencia. Recibirá 14,67 millones de euros para aumentar la capacidad productiva y la integración de procesos productivos que ahora se externalizan, con lo que se crearán 50 nuevos empleos.

El cuarto proyecto es el de la empresa albaceteña **Repetco Innovations** a la que se le ha adjudicado un préstamo de 7 millones de euros, con lo que se crearán 47 empleos para la construcción de una planta de producción de PET procedente de plásticos, como nuevo producto en el mercado.

El quinto proyecto aprobado hoy es el presentado por la empresa **Iber Steel** de Valencia. Se le prestarán 9,24 millones de euros para ampliar sus instalaciones productivas y su capacidad de corte de chapa metálica. Se crearán 16 puestos de trabajo.

Fondo de apoyo al desarrollo industrial

Dotado con 1.200 millones de euros, el Fondo tiene como objetivo estimular el desarrollo industrial, reforzar la competitividad y mantener las capacidades industriales del territorio.

Con la aprobación de estos cinco nuevos proyectos, ya son un total de 42 el número de proyectos aprobados por un total de 698 millones de euros y la creación de 2.602 empleos directos. La inversión total de todas estas iniciativas asciende a 1.510 millones de euros.